



Pas de doute, Julie Hérion a le vent en poupe. Cette jeune maman de deux enfants, graphiste de formation, architecte d'intérieur depuis 5 ans, enchaîne les projets à un rythme effréné. Pas moins de quinze prévus dans les mois à venir avec, entre autres, une maison rénovée de A à Z à Bruxelles. Le point commun de ses projets? Une bonne dose de graphisme, des matchs de matières et de couleurs, du mobilier sur mesure et des tapis moelleux, avec, au final, une ambiance très personnelle.



Julie Hérion



Votre mix préféré ?

Un mur enduit de chaux rose pâle avec des zelligues verts, beaucoup de plantes, et du laiton pour réchauffer le tout. J'aime tous les mélanges à partir du moment où il y a un rapport avec la personnalité des habitants.

Une couleur de prédilection?

Le vert emeraude avec une touche bleutée intense. En touche sur un mur ou un objet, il apporte une certaine élégance.

Un détail qui change tout ?

Un tapis, c'est l'accessoire qui apporte de la chaleur au lieu.

Un meuble qui ne vous quitte plus ?

L'enfilade scandinave 'Fresco' de l'éditeur GPlan que j'ai chinée aux Marolles à Bruxelles.

Les tendances du moment?

Une escale en Grèce avec la tendance néoantique, les teintes naturelles et chaleureuses ainsi que le retour des courbes en architecture.

JULIEHERION.BE